

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

LUFTFAHRT-BUNDESAMT



GENEHMIGUNGSURKUNDE

APPROVAL CERTIFICATE

Referenz-Nr.: DE.145.0058

Reference:

Gemäß der geltenden Verordnung (EG) Nr. 2042/2003 der Kommission und unter der Voraussetzung, dass die unten aufgeführten Bedingungen eingehalten werden, bescheinigt die Bundesrepublik Deutschland hiermit

Pursuant to Commission Regulation (EC) 2042/2003 for the time being in force and subject to the conditions specified below, the Federal Republic of Germany hereby certifies

dem Instandhaltungsbetrieb: ADAC Luftfahrt Technik GmbH

als einem nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetrieb, dass er für die Instandhaltung der in dem beigefügten Genehmigungsplan aufgeführten Produkte zugelassen ist, und dass er die entsprechenden Freigabebescheinigungen unter Verwendung der oben aufgeführten Referenznummer ausstellen darf.

as a Part-145 maintenance organisation approved to maintain the products listed in the attached approval schedule and issue related certificates of release to service using the above reference.

Bedingungen:

Conditions:

1. **Diese Genehmigung ist beschränkt auf den Umfang, der im Abschnitt Genehmigungsumfang des nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuchs festgelegt ist, und**
This approval is limited to that specified in the scope of approval section of the Part-145 approved maintenance organisation exposition, and
2. **diese Genehmigung erfordert die Einhaltung der Verfahren, die in dem Handbuch des nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetriebes festgelegt sind, und**
this approval requires compliance with the procedures specified in the Part-145 approved maintenance organisation exposition, and
3. **diese Genehmigung ist gültig solange der genehmigte Instandhaltungsbetrieb die Vorschriften von Teil-145 erfüllt.**
this approval is valid whilst the approved maintenance organisation remains in compliance with Part-145.
4. **Unter der Voraussetzung, dass die vorstehenden Bedingungen eingehalten werden, bleibt diese Genehmigung für eine unbefristete Dauer gültig, bis sie zurückgegeben, ersetzt, zeitweilig außer Kraft gesetzt oder widerrufen wird.**
Subject to compliance with foregoing conditions, this approval shall remain valid for an unlimited duration until the approval is surrendered, superseded, suspended or revoked.

Braunschweig, 28. März 2007

Luftfahrt-Bundesamt
Im Auftrag

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Schmidganner'.

Teil-145 Genehmigungsplan

Part-145 Approval

1. Name des Betriebes
Registered name of applicant **ADAC Luftfahrt Technik GmbH**

2. Referenz-Nummer
Reference **DE.145.0058**

3. Standorte
locations

Flugplatz Bonn-Hangelar
D-53757 St. Augustin

Flugplatz Landshut-Ellermühle
Flugplatzstraße 4
D-84034 Landshut

Flugplatz Halle-Oppin
D-06188 Oppin

Genehmigungsklasse Class	Genehmigungskategorie Rating	Beschränkung Limitation	„Base“	„Line“
Luftfahrzeuge Aircraft	A3 Hubschrauber Helicopters	Agusta AB206 / Bell 206 (RR Corp 250)	x	x
		BO 105 series (RR Corp 250) BO 105 series (RR Corp 250)	x	x
		Eurocopter MBB-BK 117 A/B (Honeywell LTS 101)	x	x
		Eurocopter MBB-BK 117 C1 (Turbomeca Arriel 1)	x	x
		Eurocopter MBB-BK 117 C2 (Turbomeca Arriel 1)	x	x
		Eurocopter EC 120 (Turbomeca Arrius 2F)	x	x
		Eurocopter EC 135 (Turbomeca Arrius 2B)	x	x
		Eurocopter EC 135 (PWC PW206)	x	x
		Eurocopter AS 350 (Turbomeca Arriel 1) ¹⁾	x	x
		Eurocopter AS 350 (Turbomeca Arriel 2B) ¹⁾	x	x
		Eurocopter AS 350 (Honeywell LTS 101) ¹⁾	x	x
		Robinson R22/R44 Series (Lycoming)	x	x
		MD Helicopters MD900 (PWC PW206/207)	x	x
		Drehflügler bis 2000 kg höchstzulässiger Startmasse ¹⁾	x	x

¹⁾ **Eingeschränkt auf die Instandhaltung von Avionikanlagen.**
Limited to Maintenance of Avionic Systems.

Dieser Genehmigungsplan ist beschränkt auf die Produkte und Tätigkeiten, die in dem Abschnitt Genehmigungsumfang des Handbuchs des nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetriebes aufgeführt sind.

This approval schedule is limited to those products and activities specified in the scope of approval section contained in Part-145 approved maintenance organisation exposition.

